

# EDITORIAL

## Por una educación odontológica adecuada

*Como clase profesional responsable de la salud bucal, y conscientes del drama que representan las enfermedades dentarias entre los estratos más desamparados de nuestro país, creemos que las escuelas de odontología no deben seguir formando odontólogos que continúen reproduciendo el anacrónico modelo vigente.*

*Es un imperativo científico cuestionar este aspecto de la salud integral de los dominicanos e instar al estado y a las entidades privadas del ramo a que destinen recursos económicos para fomentar una práctica eficiente de la odontología y encaminar esfuerzos para hacerla cada vez más asequible a los grupos más empobrecidos.*

*Porque tiene el fin de enrumbarse hacia la consecución de esta meta tan prolongadamente aplazada, saludamos la iniciativa de la facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Estatal, la cual ha iniciado, un proceso de renovación de los fósiles programas para la enseñanza de la odontología y otras disciplinas afines.*

*Sería ideal que dejáramos atrás un ejercicio individualista y curativo de las enfermedades dentales, para practicar la prevención y la educación de los pacientes en forma continua, que alcance una cobertura más amplia y que propicie una transformación de las deprimentes condiciones de salud bucal que todavía, al acercarse el siglo XXI, prevalecen, como un estigma nacional, en la población dominicana.*

*Esperamos que estos cambios que ahora emprende la UASD, sean bien llevados y concluyan con una real transformación, que sirva de ejemplo al resto de las instituciones que se dedican a la enseñanza de la odontología, para modernizarla y, sobre todo, para que cada vez más y más dominicanos reciban una terapéutica bucal a tono con los avances científicos de la época.*

*La Revista Odontológica Dominicana, órgano de difusión del Instituto Odontológico de Especialidades (IOES), espera que los actores de estos cambios que ahora se anuncian, logren mantener la necesaria honestidad profesional, la tenacidad de voluntad, encuentren apoyo institucional y estén en capacidad de cristalizar esta seria tarea.*

*Esperamos que así sea.*